
平成２７年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

                                     質問日 平成２７年１２月１１日(金) 

 

質問順位６ 坂 本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康づくり行政 

(1) 総合病院誘致の検証について  

  ア 上尾中央医科グループ協議会との協議はどの程度なされたのか 

  イ 上尾中央医科グループ協議会の対応について、市はどのように捉えて

いるのか 

  ウ 今後の方針は   

 

  

質問順位７ 加 藤 久 子 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政について 

 (1) 総合病院誘致について 

  ア 市民へのお知らせについて 

  イ 市民は今後の誘致を期待できるのかについて 

  ウ 赤見台近隣公園の位置づけについて 

 (2) 保健センターについて 

  ア 吹上保健センターの湯沸かし器について 

 

２ 福祉こども行政について 

 (1) 放課後児童クラブについて 

  ア 大芦・小谷放課後児童クラブ施設の充実について 

 

３ 教育行政について 

 (1) 教育委員会の考え方について 

  ア 社会の変化に対応する中、教職員は生徒への教育対応をどうするべき

かについて 

 (2) いじめ対策について 

  ア 本市のいじめの実態と対策について 

(3) 生涯学習センターについて 

ア 生涯学習センターと公民館の違いと利用について 



  イ コスモスふきあげ館について 

  (ア) 出入り口について 

(イ)  駐車場の利用について 

 

 

質問順位８ 金澤 孝太郎 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 国の「花き振興法」に基づく、本市の花き産業及び花き文化の振興につ

いて 

  ア 本市の花き産業の現状と課題等について 

  イ 国の「花き振興法」に基づく、本市の取組について 

   (ア) 花き産業に対する施策等の推進について 

   (イ) 花き文化に対する施策等の推進について 

  ウ 今後のビッグイベント等への本市の積極的な働きかけをどのように行

うのか 

  エ 「こうのす花き」のブランド化への取組について 

 

２ 企画行政 

 (1) 本市の将来都市像を実現する、平成２８年度の予算編成について 

  ア 一般会計予算編成の基本的な考え方と取組方針について 

  イ 一般会計予算規模の見通し 

  ウ 新規事業と重点施策の取組について 

  

 

質問順位９ 市ノ川 徳宏 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 広報かがやきのスマートフォンやタブレットへの配信について 

 

２ 教育行政 

 (1) ひとり親家庭に対する高校進学に関する支援について 

 

 

 

 



質問順位１０ 中 野  昭 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 道の駅整備事業の早期着工について 

  ア 農用地除外手続きの今後の見通しについて 

  イ 基本計画の策定時期について 

  ウ 農協との連携について 

 

２ 企画行政 

(1) 赤見台近隣公園の土地利用構想の取扱いについて 

  ア 医療・福祉・産業集積地ゾーンからの除外について 

イ 除外の実施時期の見通しについて 

 

３ 教育行政 

(1) 子どもの貧困対策について 

  ア 奨学金制度について 

イ 学校給食費の免除について 

 

４ 福祉こども行政 

(1) 生活困窮者自立支援法について 

  ア 任意事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


